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Aos dezoito dias do mês de fevereiro de 2021, às 09h, via videoconferência, reuniu-se
a Comissão de Curso de Pós-Graduação em Educação em Ciências, sob a
coordenação da Profa. Dra. Joanalira Corpes Magalhães, com as seguintes presenças:
Profa. Dra. Mauren Porciúncula Moreira da Silva, Profa. Dra. Aline Machado Dorneles,
Profa. Dra. Débora Pereira Laurino, Profa. Dra. Celiane Costa Machado, Profa. Dra.
Regina Barwaldt, Prof. Dr. Valmir Heckler, Profa. Dra. Lavínia Schwantes, Prof. Dr. Luiz
Fernando Mackedanz, doutorando Luis Felipe Hatje e mestranda Bárbara Lina Martina
Torres das Neves Formentin. Dando início à reunião, a Profa. Dra. Joanalira Magalhães
desejou um bom início de atividades para a Comissão de Curso e apresentou a nova
estagiária do PPGEC, Evelyn Almeida dos Santos. A Profa. Joanalira propôs a inclusão
do ponto de pauta: Aprovação da alteração do calendário PPGEC 2021/01. A
modificação da pauta foi aprovada por unanimidade. Dando sequência, a reunião
seguiu conforme a pauta. 1) Aprovação da Ata 010/2020: Aprovada. O doutorando
Luis Felipe Hatje e a mestranda Bárbara Lina Martina Torres das Neves Formentin
informaram que ainda não conseguiram a indicação de uma/a representante discente
titular e um/a suplente junto aos/às mestrandos/as do PPGEC em Associação para
fazer parte da Comissão de Bolsas. 2) Aprovação do aproveitamento de créditos -
Raquel Silveira Rita Dias; Aprovação do Aproveitamento da Proficiência em
Língua Espanhola e do Relatório Final do Estágio Docência - Andrea Nóbrega
Juliano (Ad Referendum): Aprovados. A Profa. Joanalira explicou que as aprovações
Ad Referendum foram necessárias porque as estudantes iram fazer a defesa das
pesquisas. 3) Aprovação do Plano de Atividades do Estágio Docência - Bárbara
Lina Martina Torres das Neves Formentin: Aprovado. 4) Aprovação do Relatório
Final do Estágio Docência - Alessandro da Silva Saadi, Franciele Pires Ruas,
Juan Carlos Terán Briceño e Thays Rodrigues Votto: Aprovados; Aprovação do
Relatório Final do Estágio Docência - João Pedro Quaresma Castro Salomão: a
aprovação ficou condicionada ao reenvio do Relatório com a correção ortográfica;
Aprovação do Relatório Final do Estágio Docência - Daniele Amaral Fonseca: a
Comissão de Curso baixou a solicitação em diligência para que o Relatório seja refeito
no formulário correto e com a indicação da carga horária da efetiva regência. 5)
Aprovação do aproveitamento de créditos por disciplina cursada - Ana Karolina
Flores Bibiano (3 créditos), Mélany Silva dos Santos (3 créditos) e Tanise de
Oliveira Flores (3 créditos: ): Aprovados, considerando a Normativa para
Aproveitamento de Créditos de Mestrado e Doutorado do Programa de Pós-Graduação
em Educação em Ciências; Aprovação do aproveitamento de créditos por
produção científica - Fabiana Zaffalon Ferreira (4 créditos): Aprovados,
considerando a Normativa para Aproveitamento de Créditos de Mestrado e Doutorado
do Programa de Pós-Graduação em Educação em Ciências, em seu Art. 5º;
Aprovação do aproveitamento de créditos por disciplina cursada - Solange Maria
Guarda (16 créditos): Aprovados 12 créditos conforme limite estabelecido na
Normativa para Aproveitamento de Créditos de Mestrado e Doutorado do Programa de
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Pós-Graduação em Educação em Ciências; Aprovação do aproveitamento de
créditos por disciplina cursada - Bruna Roman Nunes: foram aprovados 13
créditos, visto que os outros créditos solicitados estavam vinculados a disciplinas
cursadas em 2015 e em outros Programas de Pós-Graduação, portanto, fora do prazo,
conforme a Normativa para Aproveitamento de Créditos de Mestrado e Doutorado do
Programa de Pós-Graduação em Educação em Ciências. A Comissão de Curso
verificou a necessidade de uma retificação no Art. 2º da Normativa de Aproveitamento
de Crédito, onde lê-se “As disciplinas cursadas no PPGEC obedecerão às condições
do artigo 37 do Regimento do PPGEC”, leia-se “As disciplinas cursadas no PPGEC
obedecerão às condições do artigo 40 do Regimento do PPGEC”. 6) Validação de
atividades para contagem dos Seminários Gerais - Domingo Antônio Lopes (2
certificados) e Solange Maria Guarda (10 certificados): Aprovados desde que não
excedam o limite permitido pelo Regimento do PPGEC-FURG. 7) Aprovação da
Proficiência em língua estrangeira - Ana Karolina Flores Bibiano (Língua
Espanhola), Gabriela Soares Traversi (Língua Espanhola), Leonardo Cardozo
Vieira (Língua Inglesa), Márcio Josué Ramos Torres (Língua Espanhola),
Maribel Alzate Bedoya (Língua Inglesa), Mélany Silva dos Santos (Língua
Inglesa), Priscila Ayres Wonghon (Língua Espanhola), Rafael Pinto Granada
(Língua Espanhola), Rafael Swarowsky (Língua Espanhola) e Roger Braga Dutra
(Língua Inglesa): Aprovados. A Comissão de Curso decidiu instituir uma pequena
comissão, formada por Lavínia Schwantes, Regina Barwaldt e Luis Felipe Hatje, para
organizar, a partir de consultas realizadas a PROPESP e ao ILA (CELE), os critérios
para orientar a escolha, pelos discentes, de instituições adequadas para a realização
dos exames de proficiência. 8) Aprovação da Banca - Raquel Silveira Rita Dias (Ad
Referendum): Aprovada. 9) Aprovação da alteração do calendário PPGEC
2021/01: a Profa. Joanalira Magalhães informou que havia necessidade de alterar o
calendário PPGEC 01/2021 em função das orientações recebidas na última reunião do
Comitê de Pós-Graduação-CPG em que foi determinado que o período para início do
semestre ficasse compreendido entre 22/3 e 12/4. Sendo assim, a Comissão de Curso
decidiu alterar a data de início do semestre para 12/4/2021 e a de término para
02/7/2021. Ficou acordado que a data de início do semestre 2021/2 será discutido nas
próximas reuniões de forma a buscar um diálogo com o calendário da graduação. 13)
Assuntos Gerais: A Profa. Joanalira Magalhães fez a divulgação do Seminário
Internacional de Pesquisa Narrativa: experiência, formação docente e política na
educação, que tem a Profa. Aline Dorneles como parte da equipe de organização, o
qual ocorrerá em a partir de 05/03/2021. Ela salientou a importância desse evento para
o PPGEC. A Profa. Joanalira informou que durante os meses de fevereiro e março a
secretaria e a Coordenação do PPGEC estarão bastante envolvidas com o
preenchimento da Plataforma Sucupira. Na sequência, o doutorando Luis Felipe Hatje
manifestou, em nome de alguns pós-graduandos, a preocupação com o fato de não
terem sido inseridos no sistema de bolsas da CAPES, os nomes de bolsistas dentro do
prazo estipulado por essa instituição que seria até 13/01/2021 e que, segundo
informações verificadas junto a CAPES e a UDESC, esse prazo seria para a inserção
dos bolsistas para o período de janeiro e também de fevereiro, visto que o sistema de
inserção de bolsas, conforme ofício enviado pela CAPES às Universidades em
dezembro, não abriria em fevereiro, apenas em março. A Profa. Aline Dorneles
explicou que o fato tinha ocorrido não só com o PPGEC, e que, segundo informações
do servidor André Noble da DIPOSG, isso nunca havia ocorrido nos dezesseis anos em
que atuava nesse setor. A Profa. Aline informou que haviam feito contato com a
CAPES a fim de verificar o que poderia ser feito para reverter a situação, já que o
PPGEC em Associação teria essas bolsas ociosas no mês de fevereiro, e que
receberam a orientação para abrir um processo junto a CAPES, o que foi feito. Disse
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ainda, que a Coordenação do PPGEC tem grande preocupação com essa questão dos
bolsistas e, que já haviam perdido muitas bolsas em função das novas políticas de
bolsas que cancelaram as bolsas da “cota-empréstimo”. O doutorando Luis Felipe Hatje
perguntou sobre a possibilidade dessas bolsas ainda estarem disponíveis em março,
informação necessária para que os bolsistas possam organizar seus gastos em função
de um cancelamento de bolsas por um tempo que não estavam esperando. A Profa.
Aline informou que consta no sistema a disponibilidade dessas bolsas em março, mas
que não há garantias da implementação. A Comissão de Curso manifestou apoio
aos/às pós-graduandos/as para que entrassem em contato com a PROPESP a fim de
obterem maiores informações sobre as ações que estão sendo tomadas na tentativa de
resolver essa situação e, também, para solicitar apoio dessa Pró-Reitoria, bem como,
informações sobre a disponibilidade dessas bolsas em março. A reunião encerrou-se
às 11h16min. Nada mais havendo a tratar, lavrou-se a presente Ata, que após lida e
aprovada será assinada pelos presentes.

____________________________________________
Profa. Dra.Joanalira Corpes Magalhães

Coordenadora PPGEC

______________________________________________
Profa. Dra. Mauren Porciúncula Moreira da Silva

______________________________________________
Profa. Dra. Aline Machado Dorneles

________________________________________________
Profa. Dra. Débora Pereira Laurino

______________________________________________
Profa. Dra. Celiane Costa Machado

_________________________________________________
Prof. Dra. Regina Barwaldt

______________________________________________
Prof. Dr. Valmir Heckler

______________________________________________
Profa. Dra. Lavínia Schwantes

______________________________________________
Prof. Dr. Luiz Fernando Mackedanz
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________________________________________________
Doutorando Luis Felipe Hatje

________________________________________________
Mestranda Bárbara Lina Martina Torres das Neves Formentin
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